
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1027/2023 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt betreffend 
Hindenburgstraße: Entfernung Markierung (CDU) 
 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Durch die Umgestaltung mancher Straßen im Mainzer Stadtgebiet sind natürlich Bestands-
markierungen, wie in der Hindenburgstraße, noch vorhanden. Die zugesicherte Entfernung der 
Bestandsmarkierungen auf dem Gehweg wurde bereits am 21.6.2023 durchgeführt. 
 
Mainz, 27.09.2023 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 


